



参観日ありがとうございました

先日は、参観日にお越しいただきありがとうございました。普段より長い時間参観していただき、子ども達の普段の様子をいつもより多く見ていただけたのではないかと思います。学習内容がだんだん難しくなる時期ですが、一人一人がよく考え、分からない所は教え合いながら最後まで粘り強く取り組む姿が見られます。苦手な教科をキラリで復習したり、ノートに自分が考えた過程や友達から教えてもらったことを丁寧に書きこんだり、一人一人頑張り方は様々ですが、6年生に向けてさらにやる気を出しているようです。

ぜひご家庭でも、子ども達と学習の様子を交流してみてください。

友達の良いところを見つけ



1週間に一度、テーマを決めて作文の宿題を出し、文章の構成を考えて書く力を付ける取組を行っています。今回のテーマは「クラスの友達の良いところ」です。子ども達は、友達の良い所を様々な角度から書いていました。子ども達の作文から、普段から友達の良いところをたくさん見つけていることが伝わりました。これからも、子ども達がお互いを大切にすることを築くことができるような学年づくりに取り組んでいきます！

「友達のいいところ」

橋詰さんのいいところを書こうと思います。橋詰さんのいいところは、優しくて気が利くところです。相談に乗ってくれたり、みんなが給食時間などに読めるように、本を持ってきてくれたりします。みんなに気がつかなくて、話しかけやすいです。これからも、橋詰さんと仲良くしたいです。

野中 美玖

「私のクラスの友達」

わたしはこの作文に誰のことを書こうかと、とても迷いました。それは、私のクラスに優しい人がたくさんいるからです。

中西さんは、タブレットを配ってあげたら礼をしてくれたり、大休憩や昼休憩にノートなどを配ってくれたり、授業が始まる前に黒板を消してくれたりします。思いやりのある行動がたくさんあります。

だから、そんな思いやりのある中西さんみたいに、人を思いやれる人になりたいと思います。

西塚 美結

にこにこ 2525結団式・2525九九



11月22日(火)の2時間目に、異学年交流を行いました。交流相手は、体育発表会でペア学年として一緒に団体競技を行った2年生です。5年生のめあては、人のために動き、人の役に立つ喜びを実感することです。今回は、

今回は自己紹介を行った後、2年生の九九を聞いたり、一緒に大縄を跳んだりしました。どの場面でも、5年生が2年生のために動く場面がたくさん見られました。自己紹介では、2年生が言いやすいような雰囲気をつくるために拍手をしたり、声を掛けたりしていました。また、2年生の九九を聞く時は、2年生が最後まで言えたら拍手をしたり、「もうちょっとだよ」「頑張れ」などの声掛けをしたりしていました。自分のことのように必死になって聞く姿も見られました。そして大縄では、優しく声掛けをしたり、背中を優しく押してあげたりする場面も見られ、2年生も5年生も笑顔で跳ぶ様子が見られました。

振り返りには、自分の目標を達成できたかどうかだけでなく、異学年交流で感じた喜びについて書いてありました。いくつかご紹介します。

かけ算や大縄が楽しくできました。かけ算は工夫したほうがいい所を言えました。

森井 颯天

今日嬉しかったことは、2年生が最初九九をうまく言えてなかったけど、最後すらすら言えるようになったことです。

前原 鈴音

まず2525九九では、2年生に優しい言葉でアドバイスをできました。次に大縄では、引っかかってしまった人にもプラス言葉を使うことができました。2年生と5年生で楽しむことができたと思います。

斉木 敦子

九九を聞く時は、ペアの子が最後までしっかり言っていたのですごいと思いました。

大縄では、5年生が後ろから押してあげたり、「真ん中のところで跳ぶよ」などの声掛けをしたりしていてすごいと思いました。

藤田 暁

12月納金のお願い

12月の納金引き落とし日は、12月7日(水)です。よろしくお願ひします。



給食費	255円×16日	4080
学年費		2595
積立金		2800
タブレット端末保守費		381
雑費		100
手数料		44
合計		10,000